

# Grâce au Département, l'EHPAD de Sainte-Cécile sera reconstruit avec 80 places

La Présidente Dominique Santoni vient de confirmer qu'elle a obtenu de l'Etat la décision de maintenir un EHPAD à la fois à Sablet et à Sainte-Cécile-les-Vignes, où l'établissement Les Arcades sera reconstruit avec une capacité de 80 places contre 66 aujourd'hui.

Publié le 28 juin 2023



*Dominique Santoni a animé ce point presse consacré à la reconstruction de l'EHPAD de Sainte-Cécile-les-Vignes, en compagnie de Loïc Souriau, délégué départemental de l'ARS, de Vincent Faure, maire de Sainte-Cécile, et d'Anthony Zilio et Christine Lanthelme, conseillers départementaux du canton de Bollène.*

En juillet 2021, au tout début de son mandat de Présidente du Département de Vaucluse, Dominique Santoni a trouvé sur son bureau un dossier épineux : la fusion programmée par l'Agence Régionale de Santé de deux EHPAD (Etablissement d'Hébergement pour Personnes Agées Dépendantes) du Nord Vaucluse. Il était alors question de fermer l'EHPAD de Sainte-Cécile-les-Vignes et de ne faire qu'un seul grand établissement à Sablet. Cette perspective a suscité la très vive inquiétude de nombreux élus du Nord Vaucluse car ces deux établissements, situés dans des bassins de vie différents, répondent à des besoins de proximité pour les personnes âgées et leurs familles.

**GG** *Je me suis battue pour que les deux EHPAD puissent continuer à exister, avec le maintien de 46 places à Sablet et une reconstruction de l'EHPAD de Sainte-Cécile avec une autorisation à 80 places, soit 14 de plus qu'actuellement, a expliqué hier Dominique Santoni lors d'un point presse auquel participait également Loïc Souriau, délégué départemental de l'ARS. Aujourd'hui, nous y sommes et j'en suis particulièrement heureuse.*

D'ici 2026, c'est donc un tout nouvel EHPAD, dont la première pierre pourrait être posée dès l'an prochain, qui ouvrira ses portes. Un établissement de nouvelle génération, ouvert sur son environnement et intégrant un tiers-lieu. Pour arriver à ce beau résultat, la Présidente du Département a rassemblé tous les élus concernés et mené de nombreuses réunions de travail, qui aboutissent à une solution viable et durable.

**GG** *J'ai travaillé plus particulièrement avec les conseillers départementaux du canton, Anthony Zilio et Christine Lanthelme, qui se sont eux aussi beaucoup investis sur ce dossier, et bien entendu avec le maire de Sainte-Cécile, Vincent Faure. Une motion a été adoptée à l'unanimité le 26 novembre 2021 par l'Assemblée Départementale pour demander à l'Etat le maintien de l'EHPAD de Sablet. Enfin, j'ai écrit début 2022 aux ministres Olivier Veran et Brigitte Bourguignon pour plaider en ce sens.*

En mars 2022, le Département avait obtenu une première victoire puisque la ministre Brigitte Bourguignon annonçait alors le maintien des deux EHPAD. Il restait à obtenir une autorisation à 80 places (au lieu de 66) pour l'établissement de Sainte-Cécile, afin que le projet de reconstruction puisse être économiquement viable. Au terme de plusieurs mois de travail et d'intense mobilisation, l'Etat vient donc de confirmer cette autorisation pour l'EHPAD de Sainte-Cécile les Vignes.



#### **4 millions d'euros supplémentaires pour rénover les EHPAD du Vaucluse**

A l'occasion de ce point presse, la Présidente Dominique Santoni a également annoncé que le Département va dédier une enveloppe supplémentaire de quatre millions d'euros à la rénovation de plusieurs EHPAD du Vaucluse. Une priorité pour la collectivité, tout comme le soutien à la création de Maisons de santé pluridisciplinaires. Une aide de 300 000€ a ainsi été apportée à la création de la Maison de santé de Mornas. Par ailleurs, le Département poursuit le développement de son Réseau Départemental de Santé, trois médecins salariés de la collectivité officiant d'ores et déjà à Avignon et trois autres à Cadenet. Cette politique, qui vise à répondre au défi que pose la désertification médicale, va prochainement aboutir à la création d'un Centre Départemental de Santé à Valréas et à l'installation d'un médecin salarié au sein de l'EDeS (Espace Départemental des Solidarités) d'Apt.



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09